



Presseinformation

Otto-Fleck-Schneise 12
60528 Frankfurt/M.
Tel. +49(69)-67726-856
Fax +49(69)-67726-903

www.baseball-softball.de
presse@baseball-softball.de

Deutsche Baseball Liga (DBL): Heidenheim Heideköpfe sind Deutscher Baseball Meister 2025

Heidenheim an der Brenz, 7. September 2025

Mit einem dramatischen Walk-off-2-RBI-Single von Simon Liedtke im Extra-Inning haben sich die Heidenheim Heideköpfe im vierten Spiel der DBL-Finalserie gegen die Guggenberger Legionäre aus Regensburg durchgesetzt und damit vor heimischem Publikum ihren achten Deutschen Meistertitel gesichert. Liedtke wurde im Anschluss zum Most Valuable Player (MVP) der Finalserie gekürt.

Beide Teams setzten sich zunächst in den Halbfinals gegen die Konkurrenz aus dem Norden durch. Die Guggenberger Legionäre, Meister der Südgruppe, trafen auf die Hamburg Stealers. Nach einem 1:1 aus den ersten Begegnungen entschieden die Regensburger die Serie mit zwei knappen Auswärtssiegen für sich. Die Heidenheim Heideköpfe traten gegen den Nordmeister Bonn Capitals an, legten mit zwei Auswärtssiegen vor und sicherten sich schließlich im vierten Spiel vor heimischem Publikum das Finalticket.

Die Best-of-5-Finalserie begann am 30. und 31. August in Regensburg mit den ersten beiden Spielen, in denen beide Teams jeweils einen Sieg erzielten. Das dritte Aufeinandertreffen fand am Samstag, den 6. September in Heidenheim statt, wo die Heideköpfe einen knappen 8:6-Erfolg feierten und damit nur noch einen Sieg vom Titel entfernt waren.

Spannung bis zum Schluss: Heideköpfe erkämpfen Meistertitel im Extra-Inning

Im vierten Aufeinandertreffen am Sonntag, den 7. September erwischten die Heideköpfe zunächst den besseren Start: Ein RBI-Double von Gary Owens brachte die frühe Führung. Doch die Gäste aus Regensburg antworteten postwendend. Elias von Garßen glich mit einem Solo-Homerun aus, ehe Nino Sacasa die Oberpfälzer mit einem RBI-Single in Front brachte.

Im vierten Inning schlug Heidenheim zurück: Simon Gühring punktete auf einen Sac Fly von Maurice Montgomery zum 2:2. Ab dem fünften Durchgang übernahm das Heimteam wieder die Kontrolle. Gühring selbst sorgte mit einem 2-Run-Single für die erneute Führung, ehe William Germaine im siebten Inning mit einem Solo-Homerun auf 5:2 erhöhte.

Doch Regensburg kämpfte sich zurück ins Spiel. RBI-Doubles von Devon Ramirez Beaver und Daniel Patrice verkürzten den Rückstand, und ein Sac Fly von Marlon Jimenez Ramos stellte den 5:5-Ausgleich her.

Die Schlussphase entwickelte sich zum wahren Krimi. Im neunten Inning gingen die Legionäre zunächst durch einen Walk bei Bases Loaded erneut in Führung, doch Germaine antwortete mit seinem zweiten Homerun des Tages. Mit 6:6 ging es in die Verlängerung.

Im Extra-Inning schien zunächst alles zugunsten der Regensburger zu laufen: Nino Sacasa brachte sein Team mit einem 2-Run-Single in Front, und Eric Harms stellte mit einem weiteren Run auf 9:6. Doch die Heideköpfe gaben sich nicht geschlagen und starteten ein furioses Comeback. Ein Sac Fly von Ladislaus Landwehr brachte die Hoffnung zurück, ehe Maurice Montgomery mit einem RBI-Double weiter verkürzte. Nach einem Walk von Konstantin Holl war der Moment gekommen: Simon Liedtke sorgte mit seinem Walk-off-Hit für die endgültige Entscheidung – und verwandelte den HellensteinEnergie Ballpark in ein einziges Jubelfest.

Alle Informationen zum Deutschen Baseball und Softball Verband e.V. finden Sie unter www.baseball-softball.de.

Alle Informationen zur Deutschen Baseball Liga (DBL) finden Sie unter www.baseball.de.



(Foto: Susanne Liedtke)



(Foto: Marc Nerzak)



DEUTSCHE BASEBALL LIGA